

## **Protokolleintrag vom 07.01.2004**

**2004/6**

**Postulat von Robert Schönbächler (CVP) und Anton Stähler (CVP) vom 7.1.2004:  
Stadion Hardturm, Aufwertung des Areals bei der VBZ-Wendeschleife**

Von Robert Schönbächler (CVP) und Anton Stähler (CVP) ist am 7.1.2004 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie das Areal der Tramwendeschleife beim Stadion Hardturm neben den Bernoulli-Häusern im Zusammenhang mit dem Bau des neuen „Stadion Zürich“ aufgewertet werden kann und die Zugänge zur Tramhaltestelle und zum Limmatraum damit verbessert werden können.

Begründung:

Das heute von den VBZ als „offenes Schienendepot“ genutzte Gelände bedarf im Zusammenhang mit den in unmittelbarer Nähe gelegenen Neubauten einer Nutzungs-Überprüfung.